



FRENTE POLÍTICOS

1. Productividad. El senador **Ricardo Monreal** afirmó que la próxima semana el Ejecutivo federal presentaría al Congreso de la Unión las iniciativas de reforma electoral y sobre la Guardia Nacional. Uno de los proyectos será presentado al Senado y el otro a la Cámara de Diputados. "Nosotros estamos preparados para iniciar una discusión amplia, abierta, plural e inteligente para buscar acuerdos en torno a dos de las reformas a la Carta Magna que constituyen el sistema vertebral de la plataforma del presidente **López Obrador**", comentó. La visión política de **Monreal**, el ímpetu por lograr acuerdos, la relación con todos los partidos y las propuestas son valiosas herramientas democráticas. Aprovechen, que el país no se estanque.

2. Frases desgastadas. "Ni una más", "¡basta ya!", "alto a los feminicidios"... Todo se ha dicho susurrando o a gritos, y la escalada de violencia no se detiene. Hombres y mujeres se esfuman en este país como por arte de magia dejando una herida emocional en el núcleo familiar. Que en seis estados es donde más incidencias hay de estas desapariciones, pero ninguna se salva de esta pesadilla. El ministro presidente de la Corte, **Arturo Zaldívar**, tuvo las palabras exactas para definir lo que ocurre a México en estos días. Se pronunció por tomar medidas urgentes y eficaces para frenar lo que llamó "tragedia colectiva", por la desaparición o muerte de niñas, mujeres y hombres. **Debanhi** es un parteaguas. Que los reclamos por fin sean escuchados.

3. Sólo fallas. Mientras **Mario Escobar**, el padre de **Debanhi**, se culpa por haber confiado en la Fiscalía y en las autoridades, y pide que sean organismos internacionales quienes se integren a las investigaciones, el gobernador de Nuevo León, **Samuel García**, siguió las reglas protocolarias. Se reunió con los padres de la joven y les ofreció apoyo para agilizar el proceso de la

entrega del cuerpo, además, los acompañó al Servicio Médico Forense. El mandatario instruyó informar sobre una cronología del caso. "Queremos saber la verdad, qué pasó, y por eso exhorto respetuosamente a la Fiscalía para que hagan el esfuerzo", dijo. La familia exigió una segunda autopsia, pues no confía en la versión oficial. Pocos saldrán sin heridas de este drama.

4. Alianzas de a de veras. A Durango le espera una nueva etapa de oportunidades con **Esteban Villegas** porque su buena política llevará al desarrollo a la entidad, afirmó el exgobernador **Ismael Hernández Deras**, al acompañar al abanderado de la alianza Va por Durango, durante su gira por el municipio de Nuevo Ideal. "**Esteban** es quien representa la fuerza de los tres partidos políticos de Durango", indicó el también dirigente nacional de la Confederación Nacional Campesina. Consideró que ésta no es una campaña similar a las anteriores, ya que cuenta con elementos históricos, como el logro de **Esteban** de unir a los partidos más emblemáticos de la entidad que son PAN, PRI y PRD en una sola fuerza. Les llegó el momento de trascender. Se les nota que están listos.

5. Talacha. Quien no descansa ni en fin de semana es la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum**. La reforma a la Ley Minera que nacionaliza el litio es la que se dio en la expropiación petrolera de la época moderna, dijo en su visita al Pilares Ahualapa en Xochimilco. Agregó que la reforma a la Ley Minera impulsada por el presidente **Andrés Manuel** y aprobada en el Congreso de la Unión, hace que el litio sea propiedad de los mexicanos y las mexicanas, "así que hay que darle un aplauso al presidente **López Obrador** y a las diputadas, diputados, senadoras, senadores nacionalistas", dijo. No dejó ir la oportunidad de deslizar la frase "traidores a la patria" al referirse a quienes dijeron "no" a la reforma eléctrica. A. B. C político, al pie de la letra.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

9

24/04/2022

ARTÍCULOS Y
COLUMNAS